

## Kodim 0309/Solok Cek Kelengkapan Administrasi Calon Komcad

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JURNALIS.ID](http://KOTASOLOK.JURNALIS.ID)

Apr 7, 2023 - 16:30



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok melakukan pengecekan kelengkapan Administrasi Seleksi Komponen Cadangan (Komcad) Tahun 2023, bertempat di Ruang Staf Teritorial, Kodim setempat, Jum'at, 7 April 2023.

Adapun seleksi Komcad ini dilaksanakan berdasarkan UU Nomor 23 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk Pertahanan Negara, Komponen Cadangan adalah sumber daya nasional yang disiapkan untuk dikerahkan melalui mobilisasi guna memperbesar dan memperkuat kekuatan komponen utama, yaitu TNI.

Komcad bisa dimanfaatkan ketika negara dalam kondisi darurat militer atau bencana alam. Selain itu, mobilisasi Komcad hanya bisa dilakukan oleh presiden atas persetujuan DPR RI untuk kepentingan pertahanan negara.



Di bawah naungan jajaran Kodim 0309/Solok, seleksi Komcad diikuti oleh 17 peserta. Dalam proses penyeleksian administrasi ini, hadir Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, diwakili Perwira Seksi Teritorial Kapten Inf P. Simanjorang.

Menurut keterangan Kapten Inf P. Simanjorang, pengecekan administrasi secara offline ini adalah untuk memastikan persyaratan sesuai dengan yang telah ditentukan dan mengecek persyaratan apa saja yang belum ada dilampirkan oleh para peserta seleksi calon Komcad.

"Selain itu, pengecekan administrasi juga meliputi pengukuran tinggi badan, dan berat badan," sebutnya.

Dalam kesempatan tersebut, Perwira Seksi Teritorial Kapten Inf P. Simanjorang juga menyampaikan apresiasinya kepada para calon seleksi atas partisipasi mereka yang terpanggil untuk bergabung dalam seleksi penerimaan Komcad tahun ini.

"Kepada peserta yang sudah mendaftar, baik secara online melalui link Kementerian Pertahanan maupun pendaftar offline di Makodim 0309/Solok, kami sampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi setinggi tingginya atas semangat para pemuda yang ingin bergabung sebagai sumber daya nasional pertahanan negara yaitu Komcad," tuturnya.

Dijelaskan, dari sebanyak 17 orang peserta yang mengikuti seleksi, tidak semua terpilih untuk mengikuti tes lanjutan. Bagi yang lulus tes lanjutan, nantinya mendapatkan hasil melalui email yang telah didaftarkan oleh masing-masing calon peserta.

"Peserta seleksi yang terpilih nantinya akan mewakili Kodim 0309/Solok pada seleksi lanjutan tingkat pusat," ungkap Kapten P. Simanjorang.

Selama mengikuti tes calon Komando Cadangan, Pasiter Kodim 0309/Solok berharap agar para peserta menjaga kesehatan dan tidak melakukan perilaku yang merugikan diri sendiri.